
平成２９年 第７回真室川町教育委員会 会議録 

 

平成２９年１１月２２日（水）午後１時３０分より、真室川町中央公民館において 

平成２９年第７回真室川町教育委員会を開催した。 

 

１．出席委員    教育長職務執行者   土田 稔 

          委     員    遠田 且子 

          委     員    井上 夏来 

          委     員    山田 敏一 

２．事務局出席者  教 育 課 長  八鍬 重一 

          指 導 主 幹  内和 通 

          総 務 管 理・学校教育担当 

          課 長 補 佐  佐藤 洋子 

          生 涯 学 習・スポーツ担当 

          課 長 補 佐  庄司 利彦 

          子 育 て 支 援 担 当 

          課 長 補 佐  奥山 早苗 

         

３．会議案件 

  日 程 第 １ 前回会議録の承認について 

  日 程 第 ２ 教育長事務報告について 

         （1）諸会議・予定について 

         （2）その他 

  日 程 第 ３ 議案第３４号 

          平成２９年度教育予算補正案の原案について 

  日 程 第 ４ その他 

  日 程 第 ５ 閉会 

 

 

 



４．会議の経過 
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本日の出席委員は４名です。定足数に達しておりますので、ただいまより

平成２９年第７回真室川町教育委員会を開催いたします。本日の案件は、日

程第１から日程第５までとなっております。次第に従いまして、進めてまい

りますので、よろしくお願いします。はじめに、日程第１｢前回会議録の承認

について｣を議題といたします。事前に配布されておりましたが、何か訂正等

ございますでしょうか。 

これは確認なのですが、５ページ上から５行目『昨年度は真室川町で開催

し、』とあります。実際には一昨年度だったと思うのですが、どうでしょう

か。 

一昨年だと思います。 

 では「昨年度」の部分を「一昨年」に訂正お願いします。他に何かありま

せんか。日程第１について承認ということで異議はありませんか。 

ありません。 

 異議なしということで承認されました。続きまして日程第２「教育長事務

報告について」事務局よりお願いします。まず（1）諸会議・予定について

お願いします。 

（総務管理・学校教育担当の事務報告及び予定を一括で説明） 

（子育て支援担当の事務報告及び予定を一括で説明） 

（生涯学習・スポーツ担当の事務報告及び予定を一括で説明） 

 各担当の説明について、何か質問などありますか。 

 

ありません。 

 それでは、教育長事務報告（２）その他について、説明お願いします。 

 

（資料に基づいて①学力の状況調査の結果について報告） 

 何か質問有りますか。 

 これを見ると、取り組み状況については自己評価で行って、「○」以外は

無いということですか。 

 教育委員会については「取り組み状況」についての評価、学校については

「克服状況」についての評価になっています。何をもって克服したとするの

かについて県に確認したところ、市町村ごと・学校ごとの判断に任せるとの

回答でした。それでこの調査において何をもって克服したかについての判断

基準は、何か解けなかった問題があり、それについて何らかの手立てをとっ

て、再度同じ問題をさせてみて解答できるようになった場合、克服できたと
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みなして「○」と報告するということになっています。 

 資料をゆっくり見ていただいて後ほど質問などあればお願いするとして、

ほかに説明事項はありますか。 

（②生徒指導関係２件の報告） 

 それでは、２点説明ありましたけれども他になにか質問などありますでし

ょうか。なければ日程第２（１）諸会議・予定について（２）その他につい

ては承認されました。続きまして日程第３「議案第３４号 平成２９年度教

育予算補正案の原案について」を議案とします。事務局より説明お願いしま

す。 

（子育て支援担当の予算補正について資料により説明） 

（学校教育担当の予算補正について資料により説明） 

（生涯学習・スポーツ担当の予算補正について資料により説明） 

 ただいまの説明について何か質問有りますか。 

 では、私から質問があります。中央公民館空調設備の調査・改修に関する

ことについてですが、見積金額を出せるということはある程度の原因がわか

っていてこの見積金額で改修まで完了するということでしょうか。調査段階

で新たな原因が判明して改修するためにはさらに金額が膨らむといったこ

とはあり得るのでしょうか。 

 今回の見積内容では、空調のダクトの内部にゴミなどが詰まっている、ま

た風量を調整するダンパーが正常に作動していないといったことが原因だ

とした場合の見積金額となっています。もしこの改修でこれらの原因を取り

除いても風量が回復しなかった場合は、空調設備機械そのものが原因と考え

られるので、その場合空調設備機械の交換が必要になり３０００万円ぐらい

の費用がかかるだろうと業者には言われています。 

 これは目視しての見積金額ということですか。 

 

 すべての箇所を目視しての確認はできていません。今回の調査で、現在目

視で確認できていない箇所を確認するためにダクトに穴をあける予定です。

そこでもし新たな原因が判明した場合はその都度対応していくしかないと

考えております。 

 あと、中央公民館の大ホールの音響設備に関するクレームは入っていませ

んか。婦人会の方と議員の方から音が割れるのは何とかならないのかという

話を聞いているのですが。そのあたりはどのように把握していますか。 

 婦人芸能祭に限らず、他の利用者からもマイクを使うと雑音が入るので改

善してほしいという要望があがるので、その都度業者に点検をお願いしてで

きる限り対応しているところです。 
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 婦人芸能祭で音響係をしていて、現場での音響の不良状況はどうでした

か。 

大ホールの座席に移動することはできなかったので、会場でどういう状態

だったかは確認できていません。渡された音源自体に雑音が入っていて消せ

ないということも音響が良くないという理由の一つだと思います。 

 そういった話が出ているということで把握しておいてください。他に何か

ありますか。 

 音響設備でいうと、町民体育館でもマイクを使うと雑音が入るので、施設

管理の面から早めに確認して対応するようによろしくおねがいします。 

 他に無いですか。 

 

 町外の保育園に通っている園児は何名いますか。 

 認可では２名います。認可外では３名いると聞いています。 

 他にありませんか。無ければ、日程第３「議案第３４号 平成２９年度教

育予算補正案の原案について」原案のとおり承認することに異議ありません

か。 

ありません。 

 異議なしということで承認されました。続きまして日程第４「その他」に

ついて事務局より何かありますか。 

（配布資料に基づいて、学校給食実施体制について現状説明） 

（配布資料に基づいて、学校給食実施体制について具体的な対応の説明） 

 説明が長くなりましたが、このような内容で事務局として資料を精査して

いるという状況です。 

 国からの助成金はないのですか。全部独自でやるしかないのですか。 

 

 今の調理室を改築・増築するとすればあてはまるものがあるかもしれませ

んが、現状ではありません。 

 改築・増築はないということですね。 

 

 はい。現状から面積は増えない予定です。 

 今回は現状で事務局ではこのように考えているという報告だと思います

ので、資料について読んでおいていただきたいと思います。その他事務局か

ら何かありますか。委員の方から何かありますか。無いようですので、日程

第５、以上をもちまして平成２９年度第７回真室川町教育委員会を閉会とい

たします。お疲れ様でした。 

 



 


